



Chloé Laurent est lauréate des Pierres d'Or 2024 dans la catégorie Avenir.

Categories : [Actualités](#)

La 24ème cérémonie des Pierres d'Or s'est déroulée à La Coupole, dans le 14ème arrondissement de Paris. Cet événement met en valeur l'action des professionnels de l'immobilier en France grâce aux votes de leurs pairs.

Nominée dans la catégorie « Avenir », Chloé Laurent, Chef de Projet chez Groupama Immobilier, a remporté sa première Pierre d'Or.

Groupama Immobilier exprime sa reconnaissance envers Chloé pour une décennie de collaboration exemplaire, mettant en avant son caractère remarquable et sa vision confiante en l'avenir.

Un grand bravo à Chloé Laurent pour cette récompense qui illustre son professionnalisme et promet un brillant avenir.

[Revivez ou découvrez la vidéo de remise du trophée de Chloé Laurent.](#)

[Découvrez en plus sur Chloé Laurent et ses projets phares en écoutant le podcast d'Immoweek au micron d'Erik Cala](#)